



Le Patriarche Cyrille salue la mémoire des victimes du fascisme au mémorial de Yad Vashem

[gallery]

Le 12 novembre 2012, le Patriarche Cyrille a visité le mémorial de Yad Vashem à Jérusalem. Le Primat de l'Église russe a participé à la cérémonie de la flamme du souvenir à la salle de mémoire et déposé une couronne au mémorial.

Des hiérarques et des clercs des Patriarcats de Jérusalem et de Moscou, ainsi que le président de la Fondation « Appel à la conscience », le rabbin Arthur Scheider, assistaient à l'évènement.

Au cours de la cérémonie, le Patriarche Cyrille a dit :

« On se souvient ici des noms de ceux qui ont défendu le peuple juif, de ceux qui ont sauvés des Juifs d'une mort inexorable. En ces lieux, j'aimerais faire mémoire des guerriers de l'Armée rouge qui ont sauvé le monde de la peste fasciste. Avec les six millions de Juifs tués, j'aimerais faire mémoire des vingt sept millions de citoyens soviétiques qui ont péri en défendant le monde du pouvoir fasciste et de l'arbitraire fasciste.

« Yad Vashem » est certainement un lieu d'affliction nationale pour tous les Juifs, mais cet endroit est en même temps un lieu où nous pouvons commémorer et prier pour tous ceux qui ont donné leur vie pour qu'aucune idéologie mysanthrope ne règne plus, qui séparerait les gens suivant leur race, disant des uns qu'ils sont de race supérieure, les autres étant de race inférieure, destinés à l'élimination.

Faisons mémoire de l'affliction et des souffrances et faisons aussi mémoire de la grandeur de l'héroïsme de ceux qui ont vaincu le fascisme. Mémoire éternelle ».